

## Seniorenbesuche des Familienzentrums im Advent

Wie im letzten Gemeindebrief berichtet, planten Kinder und Mitarbeiter\*innen des Familienzentrums Müllenbach statt der Corona bedingt ausgefallenen Senioren-Adventsfeier einen Draußen-Besuch bei den älteren Gemeindemitgliedern.

Etwa 80 Seniorinnen und Senioren gaben die Rückmeldung, sich über einen Adventsbesuch der Kindergartenkinder vor der Haustüre zu freuen.

Die Kinder begannen mit Feuereifer diese Besuche vorzubereiten. Es wurden Überraschungen gebastelt, Plätzchen gebacken und neue Lieder eingeübt. Die Mitarbeiterinnen des Familienzentrums hatten den Besuchsplan bereits fertiggestellt und da kam die Nachricht. Es waren keine Treffen mit mehr als zwei Haushalten in der Öffentlichkeit erlaubt. Das galt auch für Kinder.

Aber, wie die Seniorinnen und Senioren bereits wissen, ließ sich davon niemand aufhalten. Schnell kam Plan B zum Vorschein und die kleinen Überraschungen, Plätzchen und Weihnachtsgrüße wurden von Mitarbeiterinnen zu allen nach Hause gebracht. Leider konnten die Lieder der Kinder nicht eingepackt werden, aber bestimmt gibt es im Jahr 2021 Gelegenheit den Gesang nachzuholen.

Kinder und Mitarbeiter\*innen des Familienzentrums freuen sich sehr über die große Freude, die sie mit dieser Aktion ausgelöst. Davon zeugen viele Dankes-Telefonanrufe und Weihnachtskarten. Alle hoffen jedoch, dass im kommenden Advent wieder eine Adventsfeier möglich ist, denn der persönliche Kontakt ist ja doch der Beste.

